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L29A

L30B2,L31C,L32C

反則者のパートナーは
任意のコールができる

ただし、順番外のコールは不当な情報

L26A,L30B1(b)(i),L31A2(a),L32A2(a)

反則者はパスする

パスはアーティフィシャルか

順番外のコールを繰り返し
それ以上の調整はない

正しい順番のプレイヤはパスをしたかパートナーの順番を飛ばしたか

順番外のコールの裁定   ※使用はディレクターがいないときに限定すること

調整なし
反則者の左手が続けてコールした

又は
順番外のコールを受け入れた

続けて2回コールした
（3人の順番を飛ばしたともいえる）

順番外のコールは取り消し、
正しい順番のプレイヤに戻す

順番外のコールはパスか

コールの言い直しとみなす
L25を適用

同等なコールに言い直したか

反則者のパートナーは
次の順番にパス

反則者側は
ディフェンスになったか

オークションとプレイに
これ以上の制限はない

正しい順番のプレイヤから
 オークションを続ける

プレイ終了後、結果に影響があったと考えられるときは
L16不当な情報、L23C同等なコール、L72C損害の可能性に気づくこと
を適用してスコアを調整することがある

リードに制限がかかる
反則者のパートナーが初めてリー
ドするとき、ディクレアラーは反則
者が合法なオークションで示した
スート以外のスートのリードを禁止
できる

反則者は任意のコールを
することができる
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オークションとプレイに
これ以上の制限はない

プレイ終了後、結果に影響があったと考えられるときは
L27D非反則側が損害を受けた場合、L72C損害の可能性に気づくこと
を適用してスコアを調整することがある

リードに制限がかかる
反則者のパートナーが初めてリー
ドするとき、ディクレアラーは反則
者が合法なオークションで示した
スート以外のスートのリードを禁止
できる

同等なコールに言い直す

反則者のパートナーは
常にパスする

反則者側は
ディフェンスになった

オークションとプレイに制限はない
また、不当な情報は適用しない

不十分なビッドは
特定のスートを示している

特定したスートを示す
最低の代のビッドに言い直したか

不十分なビッドの裁定   ※使用はディレクターがいないときに限定すること

L27A1

反則者の左手が続けてコールした
又は

不十分なコールを受け入れた
調整なし

パスか十分な代のビッドに
直さなければならない
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3.　ダミーやペナルティカードでのリボーク

2.　同じプレイヤの同じスートでの2回目以降のリボーク

1.　反則者側がリボーク後トリックを勝っていない

自動的なトリック調整を行わないとき

8.　同一のトリックで双方の側がリボークしたとき

7.　同じボードで双方の側のリボークが成立したとき

6.　12トリック目のリボーク

リボークがあり、自動的なトリック調整では非反則者側の損害に対する救済が不十分なときは
スコアを調整する。自動的なトリック調整を行わないリボークについても同様に調整する

自動的なトリック調整は1トリック

5.　ラウンド終了後に指摘されたリボーク

4.　非反則者側が次ボードでコールしてから指摘されたリボーク

反則者のパートナーは
直前の非反則者が訂正したときのみ

プレイしたカードを訂正できる
ディフェンス側なら取り消したカードは

メジャーペナルティカード

調整なし

自動的なトリック調整は2トリック

リボークのトリックに勝った
　その後も1トリック以上勝っている

実際にリボークはあったか

反則者側はリボークのトリックを含めて
　その後1トリックも勝っていない

リボークの裁定   ※使用はディレクターがいないときに限定すること

リボークがあったのは12トリック目か
リボークを訂正する

（次のトリックに反則者側がプレイしていたとして
も）

最後までプレイしてから
リボークを確認する

非反則者はリボークの後に
プレイしたカードを訂正できる

取り消したカードはハンドに戻す

リボークの疑いがあるトリックの
次のトリックに反則者側がプレイした

リボークの有無を確認し
あったなら訂正する
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ディフェンス側で
パートナーの順番は抜かしていない

順番外のリードか

　・受け入れる
　・受け入れずメジャーペナルティカード

ディフェンス側で
パートナーの順番を抜かした

順番外のプレイか

　順番外にプレイしたカードはメジャー
　ペナルティカード。さらにもう一方のディ
　フェンダーに対して、高いカード、低
　いカード、スートの要求・禁止ができる

L57

ディフェンス側で
パートナーの順番を抜かしていない

順番外のプレイ

　順番外にプレイしたカードはメジャー
　ペナルティカード

ディクレアラー側の順番外のリード
か

・どちらのディフェンス側も受け入れ
　ることができる
・受け入れられず取り消したカード
　はハンドに戻す

ディクレアラー側の順番外のプレイ
か

プレイされる。リボークでない限り取り消
すことはできない

ディフェンス側で
パートナーの順番を抜かした

順番外のリードか

　ディクレアラーに4つの選択肢
　・受け入れる
　・受け入れず要求
　・受け入れず禁止
　・受け入れずメジャーペナルティカード

順番外のプレイの裁定   ※使用はディレクターがいないときに限定すること

L54

順番外のオープニングリードか

　ディクレアラーに5つの選択肢
　・受け入れてダミー
　・受け入れてプレイ
　・受け入れず要求
　・受け入れず禁止
　・受け入れずメジャーペナルティカード

L45E

トリックにプレイされた
5枚目のカードか

・ディクレアラー側ならハンドに戻す
・ディフェンス側ならメジャーペナル
　ティカード


